

中 梶中学校だより

令和5年 3月 8日
住所：梶町4-28-5
電話：06-6902-0813



2年生では、3月15日（水）に実施する京都探訪の成功へ向けて、今週1週間、キャンペーン活動を実施しています。①授業開始及び終了時の挨拶②1つ目のチャイムの音で授業開始の号令がかけられるように事前の授業準備③真剣に授業を受けるの3つの視点で取り組みます。



第54期生は、昨年度の新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響により、大阪探訪を実施することが出来ていません。5月には、初めての校外学習として林間学舎を成功させましたが、2回目の校外学習となります。今回は、少人数の班別行動で、電車を利用し、決められたチェックポイント（観光施設等）を回ります。学年全体で行動し、教員が付きそう形態ではありませんので、各班員たちの「協力」が不可欠です。その中で、今まで気が付かなかったかもしれない友だちのいいところが見つかるかもしれません。また、公共交通期間を利用したり、各施設を利用する際には、マナーを守ることが必要となってきます。



この京都探訪を通して、第54期生が成長し、学年や学級のみとまりを深めてくれることに期待をしています。そのことが、次年度最高学年としての活躍に繋がり、実施予定の修学旅行に必ず繋がっていくものと期待をしています。

緊急募金活動・応援メッセージを行っています！！

生徒会執行部では、2月6日にトルコとシリアの国境付近で発生した大地震により多くの方々がお亡くなりになられたり、避難所生活を余儀なくされている状況を知り、私たちでも何か出来ないかと考え、募金活動と応援メッセージを送ることにしました。募金活動は、昨日から明日までの3日間、8時から8時15分頃まで行います。応援メッセージは、職員室を出たところの忘れ物カードや目安箱を置いてある所に設置しています。



生徒会執行部が実施する支援活動に賛同していただける方は、募金及び温かいメッセージをお願いします。



（昨日は、偶然用事で来校された保護者の方にも、募金について、ご協力をいただきました）

～卒業式の練習がスタート～

6日の放課後に、2年生が温かい心で会場準備をしてくれました。梶中学校は、体育館に舞台がありませんので、会場を準備するのも大変です。その会場を利用して、昨日から3年生が練習しています。一般的なマスク着用の考え方の見直しは13日（月）からですが、学校においては4月1日（土）からとされており、留意事項については、後日通知予定とのことです。今回の卒業式は、教育的意義を考え、期間前ですが、教職員と卒業生は「マスクを外すのが基本」とされています。卒業生につきましては、式中のマスク着用について、ご家庭内でのお話し合いをお願いしております。緊張する中でも、晴れ晴れとした笑顔あふれる素晴らしい式となることに期待をしています。

